

**Congreso internacional 'Educación del Carácter en Latinoamérica: Retos y Oportunidades'**

ABSTRACT

**Formación del profesorado para educar moral y democráticamente a sus alumnos**

*Marisa Meza*

*Profesora de la Facultad de Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile*

En esta presentación se ofrece, en primer lugar, una mirada global a las demandas actuales en relación a educación moral democrática de los futuros profesores, se delimita el ámbito de lo moral democrático y se presenta algunos enfoques de abordaje desde la formación.

En segundo lugar, a partir de algunos resultados de investigación, se reflexiona en torno a algunos desafíos generales que se desprenden para la formación del profesorado actualmente y finalmente, se discute acerca de algunas dificultades u obstáculos teórico prácticos que afectan la investigación y la introducción de prácticas innovadoras en vistas a la formación del profesorado para la formación moral democrática de los alumnos.